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Beantwortung zur Anfrage 389/2012 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 9541-00 

Stuttgart, 27.11.2012 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

SÖS und LINKE Fraktionsgemeinschaft             
 

Datum 

16.11.2012 
 

Betreff 

Entwicklung des Grundsteueraufkommens in Stuttgart      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Zu Fragen 1 bis 3 
 
Die gewünschten Daten sind in Anlage 1 dargestellt. 
 
 
Zu Frage 4 
 
Eine stadtteilbezogene Auswertung ist nicht - und schon gleich gar nicht für drei Jah-
re - ohne weiteres möglich, da diese sehr hohen Aufwand verursacht und hierfür ein 
spezielles Auswertungsprogramm, das neu entwickelt werden müsste, benötigt wird.  
 
Es liegt lediglich eine stadtteilbezogene Darstellung auf der Grundlage der Zahlen 
des Jahres 2000 vor (Anlage 2). 
 
 
 
 
 
 
Dr. Wolfgang Schuster 
 
2 Anlagen  
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


